



EMISIONES



EMISIÓN 12:30 PM

EMISIÓN 7:00 PM

COLOMBIA

VIDEO



# ELN volvió a atentarse contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca

Alrededor de 80 militares llegaron a la zona para reforzar la seguridad en puntos estratégicos en los que se han detonado con explosivos.



**NOTICIAS RCN**  
septiembre 07 de 2024 | 02:00 p. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

Durante la noche de este viernes 6 de septiembre, se registró un nuevo atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas en la vía que comunica a Saravena con Fortul, en Arauca. Con este, ya son 16 los atentados que ha perpetrado el Ejército de Liberación Nacional solo en las últimas 4 semanas en esa zona del país.

Las primeras explosiones ocurrieron el lunes 26 de agosto. Según informó la filial de **Ecopetrol**, Cenit, hubo tres en el oleoducto, generando afectaciones en las veredas El Consuelo, Islas de Bojaba y La Pava, municipio Saravena (Arauca).

PUBLICIDAD

### LO MÁS VISTO



**VENEZUELA**  
España acoge a Edmundo González: Vicepresidenta venezolana confirmó su salida y asilo

Hace 6 horas

RELACIONADO

Dos soldados fueron asesinados por el ELN en Tame, Arauca: esto se sabe

La comunidad tiene una seria preocupación, pues de esta manera, es como se están empezando a ver muchas de las fuentes hídricas del departamento llenas de crudo, que contaminan estas quebradas y que terminan desembocando en el gigante y caudaloso, Río Cauca.



## 5 positions for weight loss

Alrededor de 80 militares del grupo de operaciones especiales llegaron a Arauca para reforzar la seguridad en puntos estratégicos, en donde en las últimas semanas, grupos armados como el ELN, han detonado con explosivos los tubos que transportan el crudo.

### Ecopetrol sobre el atentado

En un reciente comunicado, Ecopetrol condenó estos atentados terroristas que tanto daño le están causando a los araucanos y a la naturaleza. "Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades".

Según información, al departamento, llegarán más uniformados con los que pretenden, retomar el control de zonas como las del oleoducto en donde hacen presencia los grupos armados.



RELACIONADO

Ministro de Defensa cuestiona voluntad de paz del ELN tras atentado contra oleoductos en Arauca

BOGOTÁ

2

¿Quién es 'El Guajiro', el peligroso criminal señalado de varios homicidios en Bogotá?

Hace 10 horas

CUNDINAMARCA

3

Se registra intoxicación masiva en colegio de Madrid, Cundinamarca

Hace 12 horas

BOGOTÁ

4

Las contundentes acciones legales de la familia Villamil por caso de Andrés Chía

Hace 19 horas

AUTOMOVILISMO

5

¿Va a compra moto? Estas son las que no volverá a ver en los concesionarios de Colombia

Hace 20 horas

PUBLICIDAD



folabella. HOME CENTER

CMR Puntos lo tiene y punto.



Arauca • ELN



Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN



Síguenos en Google News

